

L'université inter-âges de retour à l'université de Caen

Une convention de mise à disposition de locaux vient d'être signée entre l'université de Caen et l'université inter-âges pour faire revenir cette dernière sur le campus 1, dans des locaux de 770 mètres carrés.



Juin 2022 – *En 2016, l'université inter-âges quittait les murs de l'université de Caen Normandie pour s'implanter dans d'autres locaux. Les grands chantiers menés à l'université de Caen Normandie, notamment la rénovation du bâtiment B, rendait complexe l'attribution des locaux sur le campus 1. Avec la réouverture du bâtiment en septembre, l'université inter-âges va pouvoir faire à la rentrée son grand retour sur le campus 1 !*

770 mètres carrés pour permettre à l'université inter-âges de diffuser les savoirs à un public large

Après 6 ans d'absence, la réouverture du bâtiment B permet enfin de faire revenir l'université inter-âges dans les murs de l'université de Caen. La fin des travaux permet de libérer des espaces dans le bâtiment Vissol sur le campus 1 pour accueillir ce partenaire privilégié de l'université de Caen.

La convention de mise à disposition des locaux, signée mercredi 29 juin 2022, prévoit notamment de mettre à disposition de l'université inter-âges 8 salles de travaux dirigés et 1 salle informatique pour la dispense de leurs cours, ainsi que 4 bureaux. Ces nouveaux locaux, dans lesquels l'université inter-âges pourra emménager à la rentrée, représentent un total de près de 770 mètres carrés, dont 725 mètres carrés d'espaces à vocation pédagogique.

« Au lendemain de la signature de l'acte de dévolution de l'université de Caen Normandie, qui fait de notre université le sixième établissement propriétaire de son bâti, c'est aussi un moyen de diversifier nos ressources et d'alimenter un cercle vertueux pour la gestion de nos 91 bâtiments d'une surface de 283 000m² en louant ces espaces à un partenaire privilégié comme l'université inter-âges. » a déclaré Sandy Campart, vice-président de l'université de Caen Normandie en charge du pilotage et du développement.

L'université inter-âges, un acteur du lien intergénérationnel

Créé en 1974, l'université inter-âges s'est progressivement développée sur 19 antennes sur le Calvados, dans l'Orne et dans la Manche et compte presque 8 000 adhérents aujourd'hui. D'abord rattachée à l'université, elle s'est transformée en association loi 1901 en 2012.

Elle dispense des cours de niveau universitaire, sans exigence ni délivrance de diplôme, auprès d'un public adulte de tous âges. Son objectif est de permettre à n'importe quel individu de se former, avec pour prisme le maintien du lien social et le dialogue intergénérationnel.